

# PELITA

## Polsek Takokak Giat Patroli Malam, Sambang Pemuda di Tempat Nongkrong

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jun 3, 2024 - 10:00



Polres Cianjur Polda jabar - Kegiatan patroli malam yang dijalankan oleh Personel Polsek Takokak Polres Cianjur kembali menyoroti lokasi nongkrong pemuda di sekitar wilayahnya. Pada hari Senin, 3 Juni 2024, Polsek Takokak melakukan sambang ke tempat-tempat nongkrong pemuda guna mengantisipasi

potensi gangguan Kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang lebih aman.

Dalam patroli malam tersebut, Personel Polsek Takokak aktif berdialog dengan pemuda yang sedang berkumpul di tempat-tempat nongkrong favorit mereka. Mereka bertukar informasi terkait situasi keamanan, memberikan himbauan untuk tertib berlalu lintas, dan mengingatkan tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan bahwa kegiatan patroli malam dengan sambang pemuda merupakan upaya preventif untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas di tempat-tempat nongkrong. "Kami berupaya mendekati diri dengan pemuda, memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan, serta mengajak mereka untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi semua," kata AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi langkah proaktif Polsek Takokak dalam menjalankan kegiatan patroli malam dengan sambang pemuda. "Kami mendukung penuh upaya Polsek Takokak dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mendekati diri kepada pemuda. Ini merupakan langkah positif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan patroli malam yang melibatkan sambang pemuda, diharapkan dapat tercipta kesadaran bersama untuk menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Polsek Takokak akan terus melakukan upaya preventif dan berkoordinasi dengan berbagai pihak untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi masyarakat.